

天草学園通信2月号 ひまわり



発行日 2025.2.13

3歩進んで2歩下がってもいいじゃない！

私が5歳の頃には、いつの間にか鉄棒の前回りが出来るようになっていました。何も考えずに、回ることが当たり前のように何度も前回りをして遊んでいたあの頃。しかし、小学生になり、体育で前回りの授業があった時に、今までも出来たからきっと大丈夫と鉄棒を握った瞬間「怖い！！」と感じて回ることが出来なくなってしまったのです。前よりも自分の体が大きくなり、地面との距離が近く感じて、回った時に頭が土に埋まってしまうかもしれない、、、と。そんなありもしない事を考えて出来なくなってしまいました。「今まで出来ていたのにどうして、、、。」と前回りに成功するクラスメイト達の姿を見て、ショックを受けた瞬間でした。そこから数年が経ち、久しぶりに前回りに挑戦したところ、再び出来るようになっていました。成長して、鉄棒を怖いと思う気持ちがなくなっていた事がきっかけだったように思います。このように、ふとしたきっかけで出来なかったことが出来るようになることが皆さんにもありませんか？

子ども達と関わっていると、出来るようになったことが再び出来なくなってしまう場面が何度かありました。やっと出来るようになったのにおかしいな？どうして出来なくなってしまったのかな？と支援者として悩む日々でした。しかし、自分の過去を振り返った時に、1度出来たことはきっとまたいつか出来るようになる！と前向きに考える事ができるようになりました。3歩進んで2歩下がっても、前より1歩進んだからいいじゃないか！！きっと今できないのは、何か子どもたちなりの理由があるんだ。ゆっくり待とう。皆1歩ずつ進んでいるんだからと。上手くいかない時は誰かに相談して支援方法を変えてみる事も、もう少し同じ支援を続けてみてその子なりのルーティンをつくる事も、どちらも大切で、どちらも間違っていない。子どもと日々真剣に向き合っていくことが何より大切だと天草学園に来て学びました。今子どもたちとの関わり方に悩んでいる方にも「関わり方に間違いはありません。あなたなりに一生懸命向き合えば、きっと子ども達はいつか前に進んでくれるはずですよ。」と伝えたいです。

保育士 浦部

1月の挨拶名人

今回のあいさつ名人は、未就学児、小学部のみの投票をしました。見事選ばれたのは、12月から新しく入所した、M・Hさん、女子はK・Kさんでした。二人とも笑顔が素敵な未就学児童です。



2月の行事予定

天草支援学校

2月 3日 (月) 振替休日
8日 (土) 小学部学習発表会
中・高等部作業製品販売会
28日 (金) 振替休日
3月 1日 (土) 登校日 * 高等部卒業式準備
2日 (土) 卒業式

本渡中学校

2月12日 (水) 授業参観・PTA総会

本町小学校

2月6日 (木) 本町小学校体験入学

佐伊津小学校

2月21日 (金) 授業参観
3月24日 (火) 終業式

天草学園

2月2日 (日) 節分 豆まき
11日 (火) ユニット調理
15日 (土) 誕生会
16日 (日) 手作りおやつ
22日 (土) ライオンズ駅伝
3月8日 (土) お別れスポーツ大会

天草工業高校

3月1日 (土) 卒業式

倉岳高校

1月28日 送別クラスマッチ
29日 振替休日
2月5日～8日 学年末考査



2月22日のライオンズ駅伝は5人の女子チームで参加します。休日や学校が終わってからコツコツ練習を積んで頑張っています。

初詣に行きました。本町の鈴木神社まで歩いて行ける子どもたちを連れ、長い道のりを頑張って歩きました。





この欄には、誕生者の写真とお祝いのコメントが掲載されています。



ユニット調理

おでん作り



手作りおやつ いちごだいふく



保護者アンケート結果について

先月の学園通信にて保護者アンケートを同封しましたところ、約10軒の御家庭からの返信がありました。

結果、全項目に於いて「満足」「やや満足」との評価で「安心して子どもを預けられています」「入所させてもらってすごく感謝しています」などありがたい声も多数頂きました。

今後も職員一同、誠意をもってお子様の支援に当たりたいと思います。

お気付きの事などあれば、御遠慮なくお聞かせください。

誕生会★余暇活動



虐待防止について

児童虐待への対応については、従来より制度改正や関係機関の体制強化などにより、その充実が図られてきました。しかし、深刻な児童虐待事件が後を絶たず、全国の児童相談所における児童虐待に関する相談対応件数も増加を続けており、依然として社会全体で取り組むべき必要な課題となっています。

天草学園では、虐待防止委員会を中心に虐待防止に向けた取り組みを継続的に実施し、利用児に安心と安全を提供することができるよう支援の質の向上に努めています。



鬼火焼きをしました。竹を燃やした、おきびでお餅を焼き、ぜんざいに入れ食べました。

